

CULTURA | Música

La Parroquia de la Trinidad acoge un concierto intergeneracional de la familia Arjona a beneficio de la reforma del tejado

Quince músicos de tres generaciones ofrecen un programa clásico y navideño en el marco de las Jornadas de la Familia

Redacción

Miércoles 31 de diciembre de 2025 - 12:53



La Parroquia de la Santísima Trinidad acogió el pasado 26 de diciembre de 2025 el concierto titulado “Concierto de Familia para Familias”, una cita musical incluida en las Jornadas de la Familia organizadas durante ese fin de semana por la propia parroquia.

El recital tuvo como protagonistas a tres generaciones de la familia Arjona, integrada en buena parte por músicos profesionales —algunos residentes en la localidad y otros fuera de ella—, además de músicos amateurs y estudiantes de música. En total, 15 intérpretes se reunieron sobre el escenario para ofrecer

un programa variado, concebido para todos los públicos.

El concierto se estructuró combinando momentos de interpretación conjunta de todos los músicos con actuaciones de formaciones más reducidas, integradas por distintos grupos de la propia unidad familiar. El repertorio incluyó, entre otras obras, arreglos sobre la Novena Sinfonía de Beethoven, la Cantata BWV 147 de J. S. Bach (“Jesús, alegría de los hombres”), así como la banda sonora de Cinema Paradiso. Como cierre, el programa concluyó con dos popurrís de villancicos, que conectaron especialmente con el ambiente navideño y el público asistente.

El concierto tuvo carácter benéfico y se ofreció de manera totalmente desinteresada por parte de la familia Arjona. La recaudación se destinó al arreglo del tejado de la Parroquia de la Trinidad, sumando así un componente solidario a una propuesta cultural que unió música, tradición familiar y compromiso con el patrimonio local.